

Sábado 13 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=IUqtu-bUZPO

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/ddfea92/click-gobernacion-de-santander-11-12-de-octubre-de-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Gobernación y Ejército articulan esfuerzos para garantizar la seguridad en Santander*
- *Santander clasificó cuatro equipos a la final nacional de los Juegos Intercolegiados*

Gobernación instaló el XXIII Congreso Nacional de Juntas de Acción Comunal, en Bucaramanga

BUARAMANGA. En una emotiva ceremonia realizada en el coliseo Bicentenario, de Bucaramanga, el secretario General de la Administración Departamental y gobernador encargado, Jairo Jaimes Yáñez, en nombre del pueblo santandereano dio la bienvenida a más 1.500 personas que participan en el XXIII Congreso Nacional de Juntas de Acción Comunal: Retos para la conciliación política y democrática de la Acción Comunal, que se efectúa en esta ciudad desde este viernes y concluye el lunes 15 de octubre.

“Es un honor tenerlos en nuestro departamento. El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, se siente complacido con la participación de ustedes en este congreso que tiene como finalidad el fortalecimiento de la Acción Comunal, portadora del desarrollo histórico de las regiones”, expresó Jairo Jaimes Yáñez.

Mesas de trabajo

En la instalación del XXIII Congreso Nacional de Juntas de Acción Comunal también intervinieron el alcalde de Bucaramanga, Luis Francisco Bohórquez, y el presidente de la Confederación Nacional de Juntas de Acción Comunal, Naimen Martínez Pérez, en otras personalidades.

En desarrollo de este certamen, durante el fin de semana se realizarán mesas de trabajo sobre formación y educación, planeación y asuntos políticos, normas legales de incidencia comunal y Conpes Comunal 3661 del 2010.

Gobernación y Ejército articulan esfuerzos para garantizar la seguridad en Santander

SOCORRO. Los frentes Efraín Pabón Pabón y Adonay Ardila, del bloque nororiental del ELN, no son una amenaza para la tranquilidad en el departamento de Santander, expresa un detallado informe que el comandante del batallón de artillería número cinco Capitán José Antonio Galán, teniente coronel Carlos León Soto, entregó al gobernador Richard Aguilar Villa, a pocos días de realizarse un consejo de seguridad en el municipio de Coromoro.

El Comandante de esa unidad de la Quinta Brigada del Ejército, manifestó que esos frentes subversivos tienen alguna influencia en la zona, pero no desarrollan acciones belicosas a raíz del trabajo conjunto que se adelanta en la región con los servicios de inteligencia de la Policía Nacional.

Freno a reclutamiento de menores

En el informe entregado al Gobernador de Santander, el oficial del Ejército señala que hace un mes en la Provincia de García Rovira se logró la captura de alias el “Burro”, lo que significó un duro golpe para esa fracción del ELN, que pretendía iniciar un proceso de reclutamiento de jóvenes en la zona.

El gobernador Richard Aguilar anunció la realización de un consejo de seguridad en Coromoro los próximos días, con el fin de seguir coordinando acciones que permitan mantener la tranquilidad Santander.

Santander clasificó cuatro equipos a la final nacional de los Juegos Intercolegiados

BUCARAMANGA. Cuatro colegios de la delegación santandereana que participó en los ‘Juegos zonales intercolegiados - zona 4’, realizados en diferentes municipios de Boyacá, clasificaron a la final nacional de esta competencia que se disputará del 22 al 28 de este mes en Armenia, Manizales y Pereira.

Las instituciones educativas clasificadas son: colegio Mesa de Jéridas de la vereda La Mesa, del municipio de Los Santos, en microfútbol mayores; colegio El Pilar, microfútbol infantil; colegio Virrey Solís de Bucaramanga, baloncesto, y El Salesiano de Bucaramanga, en voleibol.

La Dirección del Indersantander precisó que la delegación santandereana, que contó con el apoyo de la Gobernación de Santander, superó a equipos de los departamentos de Meta, Boyacá, Cundinamarca y Caquetá.